



Bausprechttag als neues Serviceangebot

Die Marktgemeinde Paudorf bietet ab 4. Mai 2021 zweimal im Monat Bausprechtage an.

Soweit es die Corona-Vorgaben zulassen, möchten wir ab 4. Mai 2021 **jeden 1. und 3. Dienstag im Monat von 14:00 bis 18:00 Uhr** am Gemeindeamt einen Bausprechttag anbieten.

Wir bitten um **Voranmeldung bis Freitag vor dem Termin: 02736/6575-20** bei Fr. Holzer. Allfällige Unterlagen bitte zum vereinbarten Termin mitbringen.



Baubeginn für das NÖ Glasfasernetz

Nach erfolgreichem Abschluss der Vorbereitungsarbeiten startet nun der Ausbau des Glasfasernetzes in Paudorf. Mehr als 1.000 Haushalte in Paudorf werden damit künftig von der Infrastruktur der Zukunft profitieren.

Die ersten Anschlüsse sollen bereits im Spätsommer aktiviert werden. Die Gemeinde Paudorf hat sich in den vergangenen Jahren intensiv vorbereitet.



Bürgermeister Martin Rennhofer, Angela Stransky (Breitband Holding GmbH), Digitalisierungslandesrat Jochen Danningger, Reinhard Baumgartner (Geschäftsführer nÖGIG Service GmbH) Foto: Christian Lendl

Bei Tiefbauarbeiten wurden entlang einer Strecke von fast 6 Kilometern bereits Leerrohre verlegt und die Mindestbestellquote von 40 Prozent durch die Bestellungen der Bevölkerung und Betriebe vor Ort überschritten.

"Der Glasfaserausbau bedeutet Zukunftssicherheit für Paudorf. Er ist ein wichtiger Schritt für die weitere Attraktivierung der Region. Ich freue mich, dass es nun mit den Bauarbeiten losgeht. Ich möchte mich insbesondere bei den Bürgerinnen und Bürgern dafür bedanken, dass sie diese einmalige Chance gemeinsam wahrnehmen", so Bürgermeister Martin Rennhofer.

Damit die Haushalte in der Gemeinde auch von ihrem Glasfaseranschluss profitieren können, werden im Zuge der Baumaßnahmen knapp 150 km an Glasfaserkabeln verlegt. Dafür werden zusätzlich zu den bereits verlegten Leerrohren knapp 30 km an Trassen gegraben.

Für die Baumaßnahmen werden knapp 3,6 Mio. Euro investiert. Das Investorenmodell soll sicherstellen, dass die Infrastruktur langfristig in öffentlicher Hand bleibt und für Kunden die Wahlfreiheit bei den Dienstleistern auch in Zukunft bestehen bleibt.

Bauordner für Häuselbauer

Auf dem Weg zu Ihrem Traumhaus kommen einige Entscheidungen auf Sie zu, mit denen Sie Ihre Lebensqualität für Jahrzehnte festlegen. Die **Energie- und Umweltagentur NÖ** stellt Ihnen mit dem **NÖ Bauordner** einen hilfreichen Begleiter auf diesem Weg zur Seite. Er begleitet Sie von der Auswahl des Grundstückes, die gewünschte Bauweise, des Energiestandards, sowie bei der Finanzierung des eigenen Bauvorhabens und vieles mehr bis hin zur Abnahme des fertigen Hauses.

Die Gemeinde Paudorf stellt „Häuselbauern“ den Niederösterreichischen Bauordner samt Gutschein für eine Energieberatung kostenlos zur Verfügung. Dieser steht am Gemeindeamt nach vorheriger telefonischer Terminvereinbarung zur Abholung bereit.



KEM Manager DI Alexander Simader, Bürgermeister Martin Rennhofer und Martin Ruhrhofer, Regionsleiter NÖ-Mitte (eNu) Foto: eNu

Umwelttag mal anders - Flurreinigungsaktion 2021

Leider konnte auch heuer im Frühjahr der Umwelttag zum Reinigen unserer Marktgemeinde aufgrund des Ansteckungsrisikos mit dem Corona-Virus nicht wie gewohnt stattfinden.

Trotzdem laden wir Sie ein, sich an den **Gemeinde.Umwelt.Wochen** der Marktgemeinde Paudorf zwischen

4. Mai - 17. Mai 2021 zu beteiligen.

So funktioniert die Flurreinigungsaktion:

➔ Abholung der Sammelutensilien am Gemeindeamt

im Zeitraum der **Gemeinde.Umwelt.Wochen** während des Parteienverkehrs mit vorheriger Terminvereinbarung. Zur Verfügung gestellt werden Säcke in oranger Farbe, Warnwesten und Handschuhe, so lange der Vorrat reicht.

➔ Selbständiges Sammeln im Gemeindegebiet

in ihrem unmittelbaren Wohnbereich und entlang von Wegen während der Woche.

➔ Abgabe der vollen Säcke

am Dienstag 4. Mai, 11. Mai, 18. Mai 2021 beim Bauhof/Paudorf.

Als **Dankeschön** für die Beteiligung an den **Gemeinde.Umwelt.Wochen** erhält jede Person, die einen Sack beim Bauhof abgibt, im Bürgerbüro einen **Paudorfer Einkaufsgutschein**.

Achtung! Es sind ausschließlich die orangenen Säcke der Sammelaktion zu verwenden!

Vielen Dank für Ihre Mithilfe ☺



Freilaufende Hunde - ein Ärgernis für viele



Liebe Hundehalterinnen und liebe Hundehalter!

Immer wieder gehen beim Gemeindeamt **Beschwerden über freilaufende Hunde**, vor allem im Bereich der Naherholungsgebiete, ein.

Zu gefährlichen Situationen kommt es dabei besonders, wenn freilaufende Hunde Radfahrer, Spaziergänger oder Jogger anspringen oder Ihnen nachrennen.

Speziell Kinder haben Angst vor Hunden, welche nicht angeleint sind!

Die Hundehalter werden auf die **Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen hingewiesen**, wonach Tiere so zu beaufsichtigen sind, dass durch sie Personen weder gefährdet noch in unzumutbarer Weise belästigt werden.

Wir ersuchen deshalb alle Hundehalter bei Spaziergängen Ihre Hunde an der Leine zu führen!

Ausgenommen von diesen Bestimmungen sind im Einsatz befindliche Polizeihunde, Hilfs- und Rettungshunde, ausgebildete Jagdhunde, sowie Hunde auf deren Unterstützung bestimmte Personen angewiesen sind. (z.B. Blindenführhunde)

Bei Verstößen gegen das NÖ Hundehaltesgesetz begehen Sie eine Verwaltungsübertretung, die von der Bezirksverwaltungsbehörde geahndet wird.

BÜRGERSERVICE:

Das Betreten des Gemeindeamtes ist weiterhin nur mit vorheriger **telefonischer Terminvereinbarung** unter 02736/6575 möglich:

Montag, Donnerstag, Freitag: 08:00 bis 12:00 Uhr
Dienstag: 08:00 bis 12:00 Uhr ; 14:00 bis 18:30 Uhr

GRATULATION: Vier Medaillen bei österreichischen Meisterschaften in einer Saison

Die Gemeinde Paudorf gratuliert dem 13-jährigen Biathleten und Langläufer Elias Eischer aus Höbenbach herzlich zu seiner sportlichen Leistung und wünscht ihm in der Ski-Handelsakademie in Schladming alles Gute für seinen weiteren Bildungsweg und viel Freude an der Bewegung!



Elias Eischer im familieneigenen Garten in Höbenbach mit dem in dieser Saison gewonnenen Edelmetall. Foto: privat